



## 1<sup>er</sup> juillet 2025 – Lettre aux amis et bienfaiteurs de HSP

Chers amis,

Il y a près de 50 ans, naissait l'association Howrah South Point. Sous l'impulsion du cardinal Picachy, le père François Laborde alors curé de la paroisse *Nirmala Mata Maria* démarrait, avec l'aide de quelques didis des services pour les plus démunis : un foyer pour enfants en situation de handicap et un dispensaire pour les plus pauvres. La suite, nous la connaissons.

En 2018, j'ai été appelé par le père Laborde pour lui succéder. Nous nous sommes alors engagés dans une période de réforme et de grands changements pour adapter HSP aux nouvelles réalités du monde et de la pauvreté.

Aujourd'hui nous voulons vous annoncer un double changement, changement de nom et en conséquence changement de logo. C'est une nouvelle transformation, mais qui ne remet en cause ni les racines, ni l'esprit d'HSP.

« Howrah South Point » est devenu, à partir du 24 juin dernier, « Howrah Service to the Poor ». Nous avons gardé le même acronyme « HSP » pour refléter la continuité de cette réalité. Notre logo reflète désormais le nouveau nom et met en évidence notre date de fondation. L'adresse du site internet sera aussi mise à jour bientôt avec le nouveau nom.

L'adoption de ce nouveau nom a été une nécessité, nous voulons en faire une opportunité. La nécessité c'était une menace

à l'existence même d'HSP. L'opportunité, c'est la possibilité aujourd'hui de signifier par notre nom même notre action. C'est de réaffirmer que les pauvres sont au centre de notre mission.

Nous avons donc adopté ce nouveau nom dans un esprit de joie et de célébration, en nous tournant vers le jubilé qui s'annonce durant tout l'année 2026. Nous voulons faire de ce jubilé le véritable motif de ce changement. Pour citer Tancredi dans « Le Guépard », « Si nous voulons que tout reste tel que c'est, il faut que tout change. »

S'opposer au changement c'est mourir. La vie même est changement, elle pousse ses racines et développe ses rameaux jusqu'à porter du fruit. Les anniversaires et jubiés d'HSP sont là pour le rappeler. Tout au long de l'année, des programmes dont nous dévoilerons bientôt les dates, viendront rendre grâce pour toutes les vies changées, pour toutes les amitiés nouées, pour toute l'aide reçue, pour tous les fruits du travail accompli.

Merci pour votre fidèle soutien qui nous permet d'avancer avec la grâce de Dieu.

P. Laurent



[howrahsouthpoint.org](http://howrahsouthpoint.org)